

olk 17.11.08

SEITE 3

IG erarbeitet eigene Variante für B 212 neu

DELMENHORST (JTS). Die Interessengemeinschaft „B 212 – Freies Deich- und Sandhausen“ hat eine eigene Trassenvariante für das umstrittene Straßenbauprojekt erarbeitet. Diese will die IG am Donnerstag, 20. November (20 Uhr), bei einem Infoabend in der Gaststätte „Zum Lindenhof“ (Stedinger Landstraße 24) vorstellen. Ihre Trasse nennt die IG „Verkehrsoptimierte Nordvariante (VoN)“.

Der Knotenpunkt der B 212 neu mit der Landesstraße L875 soll nördlich von Deichhausen nur zum Teil ausgebaut werden. Auf die Zu- und Abfahrten in Richtung Bremen soll verzichtet werden. „Diese Planungsalternative löst eine ganze Serie von Problemen“, so IG-Sprecher Uwe Kroll in einer Pressemitteilung. Ein „ganz wesentlicher Vorteil“ sei zum Beispiel die Vermeidung von zusätzlichen Verkehren in Richtung Delmenhorst. Gleichzeitig würde der Bereich Deichhausen/Sandhausen entlastet.

Am Donnerstag erwartet die IG unter anderem Hinnerk Twietmeyer (Vertreter der Nordvereine aus Ganderkesee) und Norbert Breeger (Sprecher der Vereinigung der Bürgerinitiativen Obervieland/Huckelriede).